

# Kapolsek Sindang AKP Saefullah Sosialisasikan Bahaya Kenakalan Remaja Pada Acara MPLS SMK

Indramayu - [INDRAMAYU.MATAPUBLIK.CO.ID](http://INDRAMAYU.MATAPUBLIK.CO.ID)

Jul 18, 2023 - 22:24



*Kapolsek Sindang AKP Saefullah Sosialisasikan Bahaya Kenakalan Remaja Pada Acara MPLS SMK*

Indramayu,- Kapolsek Sindang Polres Indramayu Polda Jabar, AKP Saefullah, SH, MAP turut berpartisipasi dalam acara Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) yang diselenggarakan di SMK 1 Sindang Jl. Mayor Dasuki No. 3 B Desa Penganjang, Kecamatan Sindang, Kabupaten Indramayu, Selasa (18/07/2023).

Dalam kegiatan tersebut, Kapolsek memberikan penyuluhan kepada para siswa mengenai bahaya kenakalan remaja dan pentingnya menjaga perilaku yang positif.

Penyuluhan yang disampaikan oleh Kapolsek Sindang bertujuan untuk

meningkatkan kesadaran siswa mengenai konsekuensi negatif dari perilaku kenakalan remaja.

Dalam paparannya, Kapolsek menjelaskan beberapa bentuk kenakalan remaja yang sering terjadi, seperti tawuran, penyalahgunaan narkoba, perkelahian, dan tindakan bullying. Ia juga menggambarkan dampak buruk yang bisa ditimbulkan oleh perilaku-perilaku tersebut, baik bagi diri sendiri, teman-teman, maupun keluarga.

Selain itu, Kapolsek Sindang juga memberikan informasi mengenai langkah-langkah pencegahan dan penanggulangan kenakalan remaja.

Ia mendorong para siswa untuk membangun pergaulan yang sehat, menghindari lingkungan yang berpotensi memicu perilaku negatif, serta melaporkan segala tindakan yang melanggar hukum kepada pihak berwenang.

Kapolsek juga menekankan pentingnya memahami dan menghormati peraturan yang berlaku di sekolah serta di masyarakat.

Dalam sesi tanya jawab, para siswa aktif berpartisipasi dengan mengajukan pertanyaan terkait kenakalan remaja dan dampaknya.

Kapolsek dengan sabar menjawab pertanyaan-pertanyaan tersebut dan memberikan penjelasan yang lebih mendalam.

Diskusi tersebut memberikan kesempatan bagi siswa untuk memahami dengan baik bahaya kenakalan remaja serta langkah-langkah yang dapat mereka ambil dalam menjaga diri dan lingkungan sekitar.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sindang, AKP Saefullah berharap bahwa melalui kegiatan seperti ini, siswa dapat memahami pentingnya menjauhi perilaku kenakalan remaja dan menjadi agen perubahan positif di lingkungan sekitarnya.

Ia juga mengajak siswa untuk terus berkomunikasi dengan pihak kepolisian jika mereka menghadapi situasi yang berpotensi berbahaya atau memerlukan bantuan.

MPLS SMK yang diadakan ini tidak hanya memberikan pemahaman akademik kepada siswa baru, tetapi juga memberikan wawasan mengenai pentingnya menjaga sikap, perilaku, dan etika yang baik.

“Diharapkan dengan adanya kegiatan semacam ini, tingkat kenakalan remaja dapat ditekan, dan generasi muda dapat tumbuh menjadi individu yang bertanggung jawab dan berkontribusi positif bagi masyarakat.” Pungkasnya.

Kehadiran Kapolsek Sindang dalam MPLS SMK ini sangat diapresiasi oleh pihak sekolah dan siswa.

Mereka merasa bahwa penyuluhan tentang kenakalan remaja ini sangat relevan dan memberikan pemahaman yang lebih baik kepada siswa mengenai bahaya-bahaya yang dapat mereka hadapi di masa remaja.